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Como conselheiro da SBF pretendo apoiar todas as ações da SBF que busquem 
defender, promover e melhorar o ensino público gratuito nas várias regiões do país e 
em todos os níveis, especialmente nas escolas de primeiro e segundo graus.  
 
Considero  importante que a SBF procure realizar atividades que visem difundir o 
ensino e a pesquisa científica, em especial a física, na escola básica. Um exemplo são 
as Olimpíadas dentro e fora do país. Pretendo apoiar também as iniciativas que 
tenham como sentido manter a SBF como um agente político importante no cenário 
nacional, com posições claras de conteúdo social de defesa da diminuição das 
desigualdades no país e contra qualquer manifestação de segregação ou preconceito 
em relação a qualquer parte da população do país e no mundo, e em particular no 
âmbito das nossas escolas.  
 
Estou convencido que somente promovendo a difusão da ciência nas escolas, 
principalmente nas escolas públicas, e na sociedade em geral, da forma mais ampla 
possível, é que conseguiremos colocar o nosso país em um novo patamar de 
desenvolvimento socioeconômico no geral e de desenvolvimento científico em 
particular. Para que a ciência no país floresça amplamente entre a nossa juventude 
temos que continuar e aumentar os esforços para que ela se torne um bem cada vez 
mais ao alcance da população  


